

鳥取北ロータリークラブ

THE ROTARY CLUB OF TOTTORI NORTH 2025 ▶ 2026

例会場: ホテルモナーク鳥取 例会日: 火曜日 12:30~13:30

会長 …… 田村博信

副会長 …… 森下泰年

幹事 …… 笹野眞紀

会計 …… 入江容子

SAA …… 谷口昭二

広報・プログラム委員長 …… 堀いづみ

創立: 昭和36年2月23日

事務所: 鳥取市扇町22-1 山陰合同銀行鳥取駅南ビル HP: <https://kitarc.jp/>

E-mail: kitarc@eagle.ocn.ne.jp Tel. 24-3536 Fax. 29-6741



Rotary



本日の例会 2025年7月22日(火)

- ◆ロータリーソング
鳥取北RCの歌
- ◆献立 和食(うなぎ)
- ◆2024-25年度会計報告

席くじ 第3071回

- ◆委員会報告
入会記念日御祝
- ◆卓話
新委員長就任挨拶

※7/29(火)休会

2025年8月5日(火)

第3072回

次回の例会

- ◆君が代・奉仕の理想
- ◆献立 ミール
- ◆委員会事項
誕生日御祝

- ◆卓話
～生成AIが切り拓く新たな価値創造で地域とビジネスの未来を創る～
株式会社ASAGI
代表取締役 西尾篤人氏

*例会終了後、定例理事会「例会場」

先週の例会

2025年7月15日(火)

会長挨拶

皆さんこんにちは。本日は米子南RCより3名の方をお迎えしています。地区担当理事で地区大会実行委員長の本田雅一様、そして会長の松浦常明様、幹事の錦織信雄様です。ようこそ鳥取北RCへ、例会を楽しんで頂けたらと思いますが、ことし10月に開催される地区大会のプレゼンを行うという使命を帯びておられます。時間をお取りしておりますので、よろしくお願いします。

さて、昨日私にとって気になるニュースがありました。それは小学生・中学生に対し行われた、学力テストの結果です。気になった点は、読解力の正答率が低いということです。私どもの年代は、「読み・書き・算盤」という語になじみが深かったと思います。

幹事報告

1 到着文書

1) 坂口ガバナー事務所より

- ・ロータリー文庫からのお願いとパスワードについて
- ・ロータークト地区統一委員会のご案内7/27(日)
- ・ガバナー月信配布取り止めに伴い、月信ファイアル配布もありません

2) 金谷ガバナーエレクト事務所より

地区運営についての資料提出のお願い

3) 米山記念奨学会より

上期普通寄付のお願い

4) 鳥取RC(ガバナー補佐)クラブより

坂口ガバナー公式訪問時のガバナー車、写真撮影について

2 例会変更・メークアップ情報なし

優先順位もこの順で、読めなければ書けない、当然算数・数学もできない。もっとも、そう思ったのは中学卒業前頃だったと記憶しています。その後は、読むということがあまり苦痛にならなくなりました。そして書くということですが、今ではAIが発達しており、無難な文章を作成してくれます。

AIを否定する訳ではありませんが、道具として使うのはいいが、訴える部分が少ないように感じます。やはり自身の言葉で表現してほしいのが本心です。稚拙でもいい、自身の言葉で書かないと質疑には耐えられないと思います。近いうちに、読む側も、自身の言葉かAI作成かを判定する力が求められるようになる。基本的な伝統をつないでいくためにも。

3 その他連絡事項

- ・7月ガバナー月信 回覧
- ・7/22は無記名スマイルBOX回します

委員会報告

◎出席率報告

7月15日 会員42名中 出席30名 出席率71.48%

◎グルメの会 会長入江容子さん

7/29(火) ホテルニューオータニ鳥取パリエール
18:00 ~

ご家族、名誉会員も参加していただきます。

ビジター

本田雅一さん(米子南RC 地区大会実行委員長)
松浦常明さん(米子南RC会長)

錦織信雄さん(米子南RC幹事)

スマイル報告

(本日24,000円 累計66,000円 前回 42,000円)

米子南RC本田雅一さん、松浦常明さん、錦織信雄さん 本日はお世話になります。いよいよ新年度が始まりました。今年一年よろしくお願ひします。

田村博信さん 米子南RCの皆さん、鳥取北RCの例会をお楽しみください。

森下泰年さん 本日は、本田地区大会実行委員長様、米子南RC松浦会長様、錦織（にしこり）幹事様、猛暑の中ようこそお越しくださいました。どうぞ鳥取北RCの例会をお楽しみください。10月の地区大会とても楽しみにしています。

笛野眞紀さん ①米子南RC、地区大会実行委員長の本田様、会長の松浦様、幹事の錦織様、本日はお世話になります。②先週の夜間例会2次会ご利用ありがとうございました。

水野治郎さん 入会8年目にして初めて、誕生日当日の例会です。満70歳となりました。地区大会のPRを兼ね、米子南RCの松浦会長にもお祝いに駆けつけていただきました。(笑)

松原雄平さん 7月12日に開催いたしました「野田英明先生のお別れの会」には、当クラブから多くのメンバーの方々のご参加をいただきました。野田先生を偲びつつ多くの方から思い出話を聞きし先生の存在の大きさを覚えました。ご参加頂きました皆様に心から感謝申し上げます。ありがとうございます。

植田哲朗さん 今日は、京都祇園祭の宵々山です。50年以上前の学生時代、京都大丸のお中元商戦でバイトをしながら、長刀鉾の組み立てを見ながら通っていました。懐かしい思い出です。

福田 収さん 昨夜、久しぶりに雨が降りました。今年の夏は水不足が心配です。

※2大御祝 (本日0円 累計4,000円 前回4,000円)

地区大会PR

本田雅一さん (米子南RC 地区大会実行委員長)

鳥取北RCへの坂口ガバナー公式訪問が地区大会終了後の10月7日ですので、例会の貴重な時間を拝借し大会のPRをさせていただきます。多くの会員の皆様にお越しいただきますようよろしくお願ひいたします。

松浦常明さん (米子南RC会長)

鳥取北RCの例会に参加をし、非常に温かい雰囲気を肌で感じています。米子南RCは今年創立40周年になります。地区大会は初めての経験なので力不足ではありますが、皆様のご参加よろしくお願ひ致します。



「新委員長就任挨拶」

会員増強委員長 松本啓介さん

どのクラブも会員減少傾向にあり、我がクラブも1980年代は80名を超えていましたが、現在では40名を維持できない恐れもあり、クラブ活性化のために危機的な状況です。そのため、本年度の目標は、水野会長年度の始まりの会員数45名に回復すること、4名の純増です。前回例会で野村さんが入会され42名になりましたので後3名です。私自身が各会員宛に資料を添付して候補者の推薦をお願いしますので、各会員は、是非、1名は推薦してください。その結果は、例会の委員会報告で適宜報告します。

また長く休会している会員の方へのクラブへの参加を促す方法も委員会で協議し、退会防止策を考えていますので、この点も協力ください。

お願いすることばかりですが、1年間、よろしくお願いします。

広報・R情報委員長 堀 いづみさん

今年度のクラブスローガン “よいことのために手を取り合おう UNITE FOR GOOD” の元、キーワードの『つなぐ』をモットーに鳥取北RCがより発展していくための広報・卓話プログラムを企画、推進、発信していくことでクラブの活性化、公共イメージの向上と共に会員増強に繋がればと思っております。

●卓話プログラムについて

①会員増強につながる入会までを視野に入れた外部卓話の講師を選考していきます。(30代から50代の方)
②例会を長期で休んでいる会員への卓話依頼（出席するきっかけを作る）

●HP・SNSを活用した認知度及び公共イメージの向上

①具体的には、Facebookやインスタグラムなどで会の様子などを発信する。

実際の運用方法などは、試験的に個人アカウントなどで発信し、会専用のアカウントにしていくかどうかを今後詰めていく。単年度で終わらないようなくみが必要。

社会・環境奉仕委員長 塚田 隆さん

社会・環境奉仕委員会は、地域の暮らしや自然環境の向上を目的に、多様な奉仕活動を通じて循環型社会の実現に貢献します。継続事業を基軸としつつ、時代に即した改善を重ねて進めます。鳥取砂丘では年2回の一斎清掃に参加し、より効果的な清掃を目指してエリアの見直しを行います。里山整備では、児童と協働で成長性と環境負荷に配慮した「エリートツリー」を植栽します。ローターアクトクラブとは、砂丘除草や池田家墓所清掃を行い、地域遺産保全と環境美化を進めます。物故会員法要例会も実施します。

(担当 堀 いづみ)